

Guía de Estudio Bíblico

1 Reyes 16

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo 1 Reyes 16 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

¡Bienvenidos a nuestra guía de estudio bíblico en Bibliabendita.com! En esta ocasión, exploraremos en profundidad el cautivante capítulo 1 Reyes 16 del Antiguo Testamento. A través de preguntas reflexivas, respuestas esclarecedoras y un vocabulario clave, descubriremos juntos las lecciones, los mensajes y las enseñanzas que este pasaje tiene reservados para nosotros. Prepárate para sumergirte en la Palabra de Dios y fortalecer tu fe mientras profundizamos juntos en este estudio bíblico. ¡Acompáñanos en este viaje de crecimiento espiritual y conocimiento de la Palabra divina!

Estudio de 1 Reyes 16

Lee el capítulo 1 Reyes 16 y luego contesta estas preguntas:

¿Quién fue el profeta que recibió la palabra de Jehová contra Baasa? (versículo 1)

¿Qué hizo Baasa que provocó la ira de Jehová? (versículo 2)

¿Qué destino tuvo la posteridad de Baasa y su casa por sus pecados? (versículo 3)

¿Cómo sería el destino de los que morían de Baasa en la ciudad y en el campo? (versículo 4)

¿Quién conspiró contra Ela, hijo de Baasa, y lo hirió de muerte? (versículo 9)

¿Qué hizo Zimri tan pronto estuvo sentado en el trono y comenzó a reinar? (versículo 11)

¿Quién mató a Zimri y se convirtió en rey? (versículo 18)

**¿Por qué Omri hizo peor que todos los que reinaron antes que él?
(versículo 25)**

¿Qué rey tomó por esposa a Jezabel y sirvió a Baal? (versículo 31)

**¿Qué construyó Acab en Samaria para adorar a Baal? (versículo
32)**

**¿Qué acción realizó Hiel de Bet-el en tiempos de Acab? (versículo
34)**

¿Qué ciudad edificó Omri en el monte de Samaria? (versículo 24)

Introducción a 1 Reyes 16: La historia de los reyes malvados Baasa, Ela, Zimri, Omri y Acab

En el capítulo 16 del libro de 1 Reyes, se relata la historia de los reyes Baasa, Ela, Zimri, Omri y Acab, quienes cometieron pecados graves a los ojos de Jehová. Desde Baasa, quien provocó la ira de Dios y cuya casa fue exterminada, hasta Acab, quien adoró a Baal y construyó altares a ídolos, estos reyes son ejemplos de cómo la desobediencia a Dios lleva a la destrucción. Este relato nos enseña sobre la importancia de seguir los mandamientos divinos y evitar la idolatría y la maldad.

Leer el Capítulo 1 Reyes 16

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 Llegó palabra de Jehová a Jehú hijo de Hanani contra Baasa diciendo:

2 Yo te levanté del polvo y te puse como príncipe de mi pueblo Israel.

Pero tú has andado en el camino de Jeroboam y has hecho pecar a mi pueblo Israel, provocándome a ira con tus pecados.

3 Por eso yo barreré la posteridad de Baasa y de su casa, y voy a hacer con su casa como con la casa de Jeroboam hijo de Nabat.

4 Al que de Baasa muera en la ciudad se lo comerán los perros; y al que muera en el campo se lo comerán las aves del cielo».

5 Los demás hechos de Baasa, las cosas que hizo, y su poderío, ¿no está todo escrito en el libro de las crónicas de los reyes de Israel?

6 Durmió Baasa con sus padres y fue sepultado en Tirsa; y reinó en su lugar su hijo Ela.

7 La palabra de Jehová por boca del profeta Jehú hijo de Hanani fue contra Baasa y también contra su casa, con motivo de todo lo malo que hizo ante los ojos de Jehová, por provocarlo a ira con las obras de sus manos, que llegaron a ser como las de la casa de Jeroboam, y por haberla exterminado.

8 En el año veintiséis de Asa, rey de Judá, comenzó a reinar Ela hijo de Baasa sobre Israel en Tirsa, y reinó dos años.

9 Pero conspiró contra él su siervo Zimri, comandante de la mitad de los carros. Estaba Ela en Tirsa, embriagado y bebiendo en casa de Arsa, su mayordomo en Tirsa,

10 cuando llegó Zimri y lo hirió de muerte; y reinó en lugar suyo. Era el año veintisiete de Asa, rey de Judá.

11 Tan pronto estuvo sentado en el trono y comenzó a reinar, mató a toda la casa de Baasa, sin dejar en ella ningún hombre, ni parientes ni amigos.

12 Así exterminó Zimri a toda la casa de Baasa, conforme a la palabra que Jehová había proferido contra Baasa por medio del profeta Jehú,

13 por todos los pecados cometidos por Baasa, los pecados de Ela, su hijo, y los que hicieron cometer a Israel, provocando con sus vanidades el enojo de Jehová, Dios de Israel.

14 Los demás hechos de Ela, y todo lo que hizo, ¿no está todo escrito en el libro de las crónicas de los reyes de Israel?

15 En el año veintisiete de Asa, rey de Judá, comenzó a reinar Zimri; y reinó siete días en Tirsa. El pueblo había acampado contra Gibetón, ciudad de los filisteos.

16 Y el pueblo que estaba en el campamento oyó decir: «Zimri ha conspirado y ha dado muerte al rey». Entonces todo Israel proclamó aquel mismo día rey de Israel, en el campo de batalla, a Omri, general del ejército.

17 Omri subió de Gibetón junto con todo Israel y sitiaron a Tirsa.

18 Al ver Zimri tomada la ciudad, se metió en el palacio de la casa real y prendió fuego a la casa consigo adentro. Así murió,

19 por los pecados que había cometido, haciendo lo malo ante los ojos de Jehová y andando en los caminos de Jeroboam, y en el pecado que este cometió al hacer pecar a Israel.

20 El resto de los hechos de Zimri y de su conspiración, ¿no está todo escrito en el libro de las crónicas de los reyes de Israel?

21 Entonces el pueblo de Israel se dividió en dos partes: la mitad del pueblo seguía a Tibni hijo de Ginat para hacerlo rey, y la otra mitad seguía a Omri.

22 Pero el pueblo que seguía a Omri pudo más que el que seguía a Tibni hijo de Ginat. Tibni murió y Omri se convirtió en rey.

23 En el año treinta y uno de Asa, rey de Judá, comenzó a reinar Omri sobre Israel, y reinó doce años; en Tirsa reinó seis años.

24 Omri compró a Semer el monte de Samaria por dos talentos de plata, edificó en el monte y llamó a la ciudad que había edificado Samaria, por el nombre de Semer, que fue dueño de aquel monte.

25 Omri hizo lo malo ante los ojos de Jehová; lo hizo peor que todos los que habían reinado antes de él,

26 pues anduvo en todos los caminos de Jeroboam hijo de Nabat, y en el pecado que aquel hizo cometer a Israel, al provocar con sus ídolos la ira de Jehová, Dios de Israel.

27 Los demás hechos de Omri, todo lo que hizo, y las acciones valientes que ejecutó, ¿no está todo escrito en el libro de las crónicas de los reyes de Israel?

28 Omri durmió con sus padres y fue sepultado en Samaria. En su lugar reinó Acab, su hijo.

29 Comenzó a reinar Acab hijo de Omri sobre Israel el año treinta y ocho de Asa, rey de Judá,

30 y reinó sobre Israel en Samaria veintidós años. Pero Acab hijo de Omri hizo lo malo ante los ojos de Jehová, más que todos los que reinaron antes de él,

31 pues no le bastó andar en los pecados de Jeroboam hijo de Nabat, sino que tomó por mujer a Jezabel, hija de Et-baal, rey de los sidonios, y fue, sirvió a Baal y lo adoró.

32 Construyó además un altar a Baal en el templo que él le edificó en Samaria.

33 También hizo Acab una imagen de Asera, para provocar así la ira de Jehová, Dios de Israel, más que todos los reyes de Israel que reinaron antes de él.

34 En tiempos de Acab, Hiel, el de Bet-el, reedificó a Jericó. Al precio de la vida de Abiram, su primogénito, echó el cimiento, y al precio de la vida de Segub, su hijo menor, puso sus puertas, conforme a la palabra que Jehová le había anunciado por medio de Josué hijo de Nun.

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿De qué manera podemos evitar seguir los malos caminos de nuestros antepasados, tal como lo hizo Baasa, y buscar siempre la voluntad de Dios en nuestras vidas?

¿Cómo podemos evitar caer en la ambición desmedida y en la idolatría, como lo hicieron varios de los reyes mencionados en este capítulo?

¿De qué manera podemos reflejar la fidelidad y el compromiso con Dios en nuestras acciones diarias, a pesar de las influencias negativas que nos rodean?

¿Qué enseñanzas podemos extraer de las consecuencias nefastas que sufrieron aquellos que se desviaron del camino de Dios, para aplicarlas en nuestra propia vida y evitar cometer los mismos errores?

¿Cómo podemos mantenernos firmes en nuestra fe y lealtad a Dios, incluso cuando enfrentamos desafíos y presiones externas que intentan apartarnos de Su voluntad?

Vocabulario

Acab: {'Definición': 'Rey de Israel que hizo lo malo ante los ojos de Jehová, más que todos los que reinaron antes que él.'}

Asera: {'Definición': 'Imagen o símbolo de la deidad femenina en algunas prácticas religiosas paganas.'}

Baasa: {'Definición': 'Rey de Israel que provocó la ira de Jehová con sus pecados y cuya casa fue exterminada.'}

Baal: {'Definición': 'Dios pagano adorado por muchos pueblos del antiguo Oriente Medio, incluidos los israelitas en algunas épocas.'}

Ela: {'Definición': 'Hijo de Baasa que conspiró contra su padre y fue asesinado por Zimri.'}

Gibetón: {'Definición': 'Ciudad de los filisteos donde acampó el pueblo de Israel durante una rebelión.'}

Hanani: {'Definición': 'Profeta que recibió la palabra de Jehová contra Baasa y su casa.'}

Jezabel: {'Definición': 'Mujer de Acab, rey de Israel, que introdujo la adoración de Baal entre el pueblo.'}

Jerico: {'Definición': 'Ciudad reconstruida por Hiel, el de Bet-el, en tiempos de Acab, con consecuencias trágicas.'}

Jeroboam: {'Definición': 'Rey de Israel cuyas acciones provocaron la ira de Jehová y se convirtieron en un modelo de maldad.'}

Jehová: {'Definición': 'Nombre de Dios utilizado en la tradición judeocristiana para referirse al Dios único y todopoderoso.'}

Jehú: {'Definición': 'Profeta que transmitió la palabra de Jehová a Baasa y su casa, denunciando sus pecados.'}

Nabat: {'Definición': 'Padre de Jeroboam, rey de Israel cuyas acciones llevaron a la ira de Dios sobre el pueblo.'}

Omri: {'Definición': 'Rey de Israel que compró el monte de Samaria, edificó la ciudad y provocó la ira de Jehová con sus acciones.'}

Samaria: {'Definición': 'Ciudad edificada por Omri en el monte de Samaria, que luego se convirtió en capital del reino de Israel.'}

Zimri: {'Definición': 'Comandante que conspiró contra Ela, rey de Israel, y luego se suicidó tras un breve reinado.'}

Respuestas de Referencia: 1

Reyes 16

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de 1 Reyes 16

¿Quién fue el profeta que recibió la palabra de Jehová contra Baasa? (versículo 1):

Jehú hijo de Hanani.

¿Qué hizo Baasa que provocó la ira de Jehová? (versículo 2):

Andar en el camino de Jeroboam y hacer pecar al pueblo de Israel.

¿Qué destino tuvo la posteridad de Baasa y su casa por sus pecados? (versículo 3):

Ser barrida y tratada como la casa de Jeroboam.

¿Cómo sería el destino de los que morían de Baasa en la ciudad y en el campo? (versículo 4):

Si morían en la ciudad serían comidos por los perros, y si morían en el campo serían comidos por las aves del cielo.

¿Quién conspiró contra Ela, hijo de Baasa, y lo hirió de muerte? (versículo 9):

Su siervo Zimri.

¿Qué hizo Zimri tan pronto estuvo sentado en el trono y comenzó a reinar? (versículo 11):

Mató a toda la casa de Baasa.

¿Quién mató a Zimri y se convirtió en rey? (versículo 18):

Se prendió fuego a sí mismo en el palacio de la casa real.

¿Por qué Omri hizo peor que todos los que reinaron antes que él? (versículo 25):

Por andar en los caminos de Jeroboam y provocar con ídolos la ira de Jehová.

¿Qué rey tomó por esposa a Jezabel y sirvió a Baal? (versículo 31):

Acab hijo de Omri.

¿Qué construyó Acab en Samaria para adorar a Baal? (versículo 32):

Un altar a Baal.

¿Qué acción realizó Hiel de Bet-el en tiempos de Acab? (versículo 34):

Reedificó a Jericó, sacrificando a sus hijos conforme a la palabra de Jehová.

¿Qué ciudad edificó Omri en el monte de Samaria? (versículo 24):

Edificó la ciudad de Samaria.

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909